



# Morena no puede darse el lujo de perder el Edomex: Adán Augusto López

ROBERTO MELENDEZ S.

**L**o externado por el secretario de Gobernación, en el sentido de que *Alfredo del Mazo Maza es el gobernador consentido del presidente Andrés Manuel López Obrador, despeja cualquier duda respecto de que el "gobernador de Toluca", no de la entidad, ya entregó la misma al jefe del Ejecutivo Federal, como en su momento lo hicieron los ahora exmandatarios de Hidalgo, Oaxaca y Quintana Roo, Omar Fayad Meneses, Alejandro Murat y Carlos Joaquín González.*

De igual forma, el titular de la Segob fue claro al puntualizar que, supuestamente por seguridad nacional, el *Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) no puede darse el lujo de perder las elecciones que el año entrante se realizarán para suceder en el cargo a Del Mazo Maza*, quien seguramente, en lo oscuro, pactó con el aún líder nacional del Partido Revolucionario Institucional, *Alejandro Moreno Cárdenas*, la inminente nominación de *Alejandra del Moral*, formada por *Ricardo Aguilar*, *Luis Videgaray Caso* y el propio *Del Mazo*, como abanderada del tricolor a la primera magistratura del estado, la que se da como un hecho perdería ante *Delfina Gómez Álvarez*, la "más fuerte" para representar a los guindas.

De igual manera, comentó en el noticiario estelar de *unomásuno*, *Cambiando de Tema Noticias*, la conductora *Verenice Téllez Hernández*, quien bajo la dirección de nuestro presidente editor, *Naim Libien Kauí*, consideró que también es un hecho irrefutable que *Alfredo del Mazo, a cambio de la entrega del Estado de México a López Obrador*, no pisará la cárcel por los turbios manejos que ha hecho a lo largo de su trayectoria como servidor público, sobre todo en *Banco Nacional de Obras y Ser-*

*vicios*, además de las millonarias inversiones en bancos de Andorra, Panamá y Pandora Papers.

Las traiciones están a la orden del día, pero ello deja excelentes dividendos a sus partí-

cipes, se apelliden *Moreno Cárdenas*, *Fayad Meneses*, *Joaquín González* o *Murat*, quienes con sus inmorales conductas "salvaron el pellejo". Se estima que de

manera individual, aunque resulta difícil de creer, el PRI cuenta con la más importante base electoral, pero que *no sería lo suficientemente fuerte para enfrentar a Morena, como tampoco serían el PAN, PRD o MC si van a la justa electoral de manera individual*. Las palabras del secretario de Gobernación son claras y precisas: *no podemos darnos el lujo de perder el Estado de México por lo que representa.*

Más claro ni el agua.

Y hablando de *Adán Augusto*, el funcionario más allegado al presidente *López Obrador* refirió que el expresidente *Felipe Calderón Hinojosa* tiene pendiente una investigación por *tráfico de armas*, en tanto que el primer mandatario, en su conferencia mañanera en Palacio Nacional, recordó a su antecesor que también permitió, mediante el *Operativo Rápido y Furioso*, el *ingreso de armamento de Estados Unidos a territorio nacional* y que *el mismo terminó en manos de la delincuencia organizada, hechos por los que no ha respondido ante las autoridades competentes, entre ellas las de Estados Unidos.*

Y *Cambiando de Tema*, pero también relacionado con la justicia, resulta que las 21 órdenes de aprehensión que fueron canceladas por la Fiscalía General de la República contra exfuncionarios y militares presun-



tamente relacionados con la desaparición y muerte de los **43 estudiantes de la Escuela Normal Rural "Raúl Isidro Burgos" de Ayotzinapa, Guerrero, podrían reactivarse para llevar a estos, en caso de que existen elementos para tal efecto, ante los tribunales y respondan de las imputaciones que se les harían de nueva cuenta.**

Resulta lamentable que a ocho años de sucedidos los trágicos hechos las autoridades, tanto las pasadas como las actuales, no hayan esclarecido los mismos, los que indudablemente han sido politizados, en tanto que los familiares, amigos y compañeros de los desaparecidos esperan se les proporcione información concreta y definitiva respecto de qué paso finalmente con los normalistas.

De manera inesperada, el presidente de la Cámara de Diputados, el panista **Santiago Creel Miranda**, apoyado por muchos legisladores, canceló un cuartel de la Guardia Nacional que se había instalado en el sótano del Palacio de San Lázaro, donde se dotará de un espacio para descanso y limpieza a esos servidores públicos, quienes podrán realizar acciones de vigilancia solo en el exterior del inmueble y zonas aledañas. **La seguridad en el recinto legislativo corresponderá única y exclusivamente a sus autoridades. Se destacó que ya era un clamor el que los guardias nacionales salieran de las referidas instalaciones.**

De nueva cuenta, el presidente del Instituto Nacional Electoral, **Lorenzo Córdova Vianello**, hizo un llamado a la sociedad en general para fortalecer a la institución y con ello consolidar la democracia. Las amenazas de que el INE desaparecerá cada vez son mayores y de verdad atentan

contra la democracia, la que sus integrantes han defendido durante los últimos treinta años. No permitamos que se consuma su desaparición, exhortó el funcionario, quien está próximo a concluir su mandato como presidente **consejero.**

Y **Cambiando de Tema**, la también periodista **Télez Hernández** destacó que la crueldad y deshumanización con que opera la delincuencia organizada, no solo en el interior del país, sino también en la ciudad capital, quedó de manifiesto con el ataque armado de que fue objeto una familia en la alcaldía de Iztapalapa, hechos en los que los responsables **acribillaron a un hombre y una mujer, además de ocasionar lesiones por disparo de arma de fuego a otra y herir las piernas de un bebé de apenas un año y una niña de 13, sin que hasta el momento se tengan informes respecto de detenciones.**

Resulta lamentable que la mayoría de quienes buscan la candidatura de sus institutos políticos a las elecciones presidenciales de 2024 se olviden de sus obligaciones para realizar actos de campaña y llevar **"agua a su molino"**. Se les paga para que desempeñen sus funciones como servidores públicos, no para que anden placeándose y con dinero del pueblo pagando millones de pesos en campañas.

Millones de capitalinos se encuentran ansiosos de que llegue el próximo domingo para presenciar el **Gran Premio de México Fórmula Uno**, evento en el que el atractivo principal es el corredor mexicano **Sergio "Checo" Pérez**, quien busca el subcampeonato, y que traerá ganancias por miles de millones de pesos a la economía tanto del país como de la Ciudad de México.

Gracias, y no olvide que mañana, a las 14:30 horas, tiene una cita con otro **Cambiando de Tema.**



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>unomásuno</b>	11	27/10/2022	LEGISLATIVO



***Verenice Téllez***